



Prüfet alles, das Gute behaltet (1. Thessalonicher 5, 21)

Vor allem beim Hausbau ist das Prüfen wichtig. Die Frage ist, auf welchem Fundament wir bauen. Wenn wir auf Sand bauen, kann zwar schneller und mit weniger Aufwand gebaut werden, als wenn man auf Felsen baut. Wenn jedoch ein Sturm mit Regen kommt, wird das Haus auf dem Felsen dem Unwetter trotzen und stehen bleiben. Daher sollen auch wir unser Lebenshaus auf Felsen, also auf dem Wort Gottes bauen.

Jahreslosung 2025

An der Kirchgemeindeversammlung gewählt

Wahl von zwei Ersatzmitgliedern der Rechnungsprüfungskommission

Nachdem an der Kirchgemeindeversammlung vom 16. Juni 2024 die drei Mitglieder der Rechnungsprüfungskommission Ines Ernst, Edith Vitali und Gerry Matter nach jahrelanger Tätigkeit aus ihrem Amt verabschiedet wurden, machte sich die Kirchenpflege auf die Suche nach drei neuen Mitgliedern.

Erfreulicherweise fanden wir in Nadja Wälti und Lara Hug zwei neue Kandidatinnen. Die Kirchenpflege schlug die beiden Frauen an der letzten KGV vom 25. November 2024 den Kirchgemeinemitgliedern zur Wahl vor. Nadja Wälti und Lara Hug wurden dabei einstimmig gewählt. Zu dieser Wahl gratulierte die gesamte KGV mit Applaus.

Nach mehreren Anfragen einer dritten Person für die Rechnungsprüfungskommission bleibt jedoch ein Sitz vakant. Nach Abklärungen mit dem Rechtsdienst in Aarau wird nach einer Übergangslösung gesucht.

Die Kirchenpflege bittet alle Kirchgemeinemitglieder von Kölliken, sich bei Interesse an diesem Amt beim Präsidium, Corinne Lieb, zu melden.

Wir freuen uns über Ihre Rückmeldung.

C. Lieb

Allianzgebetswoche 2025

Miteinander vor Ort feiern - weltweit verbunden



Im Januar findet weltweit die evangelische Allianzgebetswoche statt. Die Evangelische Allianz versteht sich als eine Bewegung engagierter Christen aus evangelischen Landes- und Freikirchen sowie christlichen Organisationen. Die weltweite Evangelische Allianz (WEA) verbindet rund 600 Millionen evangelische Christinnen und Christen, die in 143 nationalen Evangelischen Allianzen organisiert sind. Ziel des Anlasses ist es, das Miteinander evangelischer Christen am Ort zu stärken und das Bewusstsein der weltweiten Verbundenheit zu fördern.

Wir als Reformierte Kirche Kölliken bilden zusammen mit der VAC (Vereinigung Apostolischer Christen) und der Chrischona Gemeinde die Allianz Kölliken. Gemeinsam feiern wir die Allianzgebetswoche in der Woche vom 12. – 19. Januar 2025 mit folgenden Anlässen:

13.01.2025, 20.00 Uhr; Allianzgebet in der VAC (Schneidergasse 1)

17.01.2025, 20.00 Uhr; Allianzgebet in der Chrischona (Schönenwerderstrasse 7)

19.01.2025, 9.30 Uhr; Abschlussgottesdienst in der Reformierten Kirche Kölliken (Kirchgasse 1)

Sie sind herzlich zu den beiden Gebetstreffen sowie dem Abschlussgottesdienst eingeladen.

C. Weininger & Team

Senioren kochen für alle ...

Reformierte
Kirche Kölliken

Senioren kochen für alle



**Donnerstag, 23. Januar
12.00 Uhr Mittagessen
Arche**

Die Köche von «Senioren kochen ...» laden auch dieses Jahr wieder zum kulinarischen Genuss ein! «Kommet zu Hauf ...»

Anmeldung bis Donnerstag, 16. Januar bei
Pfr. P. Trittenbach, 062 723 16 88 /
peter.trittenbach@kirche-koelliken.ch

Gottesdienste

Donnerstag, 2. Januar

10.00 Uhr, Sunnmatte Andacht,
Pfr. P. Trittenbach

Donnerstag, 9. Januar

10.00 Uhr, Sunnmatte-Andacht
E. Bossard

Sonntag, 12. Januar

9.30 Uhr, Kirche
Gottesdienst, Pfr. C. Weininger

Donnerstag, 16. Januar

10.00 Uhr, Sunnmatte-Andacht
V. Tschopp

Sonntag, 19. Januar

9.30 Uhr, Kirche
Abschluss-Gottesdienst der
Allianzgebetswoche, Pfr. C.
Weininger & Team aus der Allianz
Kölliken

Donnerstag, 23. Januar

10.00 Uhr, Sunnmatte-Andacht
J. Hauser

Sonntag, 26. Januar

9.30 Uhr, Kirche
Gottesdienst mit viel Musik - an
Orgel und Flügel, A. Pasichnyk,
Pfr. P. Trittenbach

Donnerstag, 30. Januar

10.00 Uhr, Sunnmatte-Andacht
Pfr. P. Trittenbach

Erwachsene

Donnerstag, 9. Januar

11.45 Uhr, Restaurant Bären
Pro Senectute Mittagstisch,
Neuanmeldungen / Abmeldungen
bis Mittwoch, 14.00 Uhr an
M. Vonaesch, Tel. 062 723 57 77

13.30 Uhr, Arche, Träff.
Strick-Kaffee, zusammen Stricken,
Häkeln, Plaudern. Leitung P. Gaigg

14.00 - 16.00 Uhr, Sunnmatte
Jass- und Spielnachmittag

Donnerstag, 23. Januar

12.00 Uhr, Arche
Senioren kochen..., Mittagessen
für alle, Anmeldung bis Do. 16.
Januar bei Pfr. P. Trittenbach

13.30 Uhr, Arche, Träff.
Strick-Kaffee, zusammen Stricken,
Häkeln, Plaudern. Leitung P. Gaigg

Lebensweg

Beerdigung

04.12.: Ammeter Ernst, Bahnhofstr.
6, im 93. Lebensjahr

Kontakte

Kirchgemeindesekretariat (40%)

Kirchgasse 8, 5742 Kölliken
Barbara Dudli, Tel. 062 723 55 40
barbara.dudli@kirche-koelliken.ch

Pfarrteam

Peter Trittenbach (80%), Senioren
Tel. 062 723 16 88
peter.trittenbach@kirche-
koelliken.ch

Christian Weininger (40%)
Erwachsene
Tel. 062 723 88 22
christian.weininger@kirche-
koelliken.ch

Sozialdiakon

Rafael Hallauer (40%)
Kinder, Jugend, Familie
Tel. 062 723 40 07
rafael.hallauer@kirche-
koelliken.ch

Präsidentin Kirchenpflege

Corinne Lieb, Tel. 062 723 23 64
corinne.lieb@kirche-koelliken.ch

Impressum / Redaktion

Pfr. P. Trittenbach, R. Hallauer,
Pfr. Ch. Weininger, B. Dudli

Herausgeberin: Ref. Kirche Kölliken

Ein Blick zurück

Basar mit grossartigem Erlös für mission21-Projekt «Bildung für die Zukunft: Schulen und Kinderzentrum»



Der diesjährige Basar der Reformierten Kirchgemeinde Kölliken fand wieder grossen Anklang. Zahlreiche grosse und kleine BesucherInnen sind immer der beste Ansporn für das Basar Team, sich so zu engagieren. Es zeigte sich erneut, dass der Basar für die ganze Bevölkerung, jeglicher Konfession, Nationalität, Klein oder Gross eine wunderbare Zone der Begegnungen ist und man erst noch etwas Gutes dabei tut. Sei es, in dem man Gaben spendet, fleissig einkauft, sich verköstigt oder am Kinderprogramm teilnimmt.

Aus all diesen Einnahmen kann das emsige Basarteam

Fr. 10'800.-- dem mission21 Projekt «Bildung für die Zukunft: Schulen und Kinderzentrum in Südsudan» überweisen. Mission 21 engagiert sich mit der örtlichen Presbyterianischen Kirche des Südsudans beim Bau und der Renovation von Klassenräumen. Zudem werden Lehrkräfte geschult im Umgang mit traumatisierten Kindern. Im Kinderzentrum erhalten Kinder Zuflucht, Bildung und psychosoziale Unterstützung.

Herzlichen Dank an alle, die durch Ihre Gaben oder durch die Anwesenheit zu diesem grossartigen Spendenerlös beigetragen haben.

L. Rytz

Heimeliger Adventsnachmittag

Am Do, den 5. Dezember 2024 trafen sich Senioren aus verschiedenen Kirchgemeinden zum traditionellen «heimeligen Adventsnachmittag». Die Flötengruppe «Melodica» gestaltete den Nachmittag musikalisch mit einem Flöten-Kanon und zwei Weihnachtsliedern aus Polen und Italien, begleitete die Lieder «Alle Jahre wieder», «Das isch de Schtärn von Bethlehem», «Ich sah drei Schiff segeln vorbei», «Was soll das bedeuten» und «Es ist ein Ros entsprungen». Bei Kaffee und Tee, mit Chrömlü aus der Konditorei und aus der priva-

ten Backstube, bei Tannenduft und Kerzenlicht erzählte Pfr. Trittenbach vier Geschichten mit weltlich-adventlich oder eher himmlisch-weihnachtlichen Gedanken: «Die Spatzenweihnacht», «Die Holzscheide», «Der Organist» und «Das Glück ist ein Schmetterling». Die Geschichten richteten die Augen der Besucherinnen und Besucher auf eine spannende, kommende Adventszeit. Dank vieler helfender Hände war es nicht nur ein heimeliger, sondern auch ein gemütlicher Nachmittag.

Pfr. Peter Trittenbach